

Содержание:

- 316 Козиолова Н. А., Чернявина А. И.
Артериальная гипертензия и бессимптомная гиперурикемия: алгоритм диагностики и ведения больных (описательный обзор)
- 328 Кузьменко Н. В., Цырлин В. А., Плисс М. Г. **Ангиотензин II и предсердный натрийуретический пептид — единство и борьба противоположностей в модели реноваскулярной гипертензии «2 почки, 1 зажим». Метаанализ**
- 348 Орехов А. Ю., Каражанова Л. К. **Роль симпатической нервной системы при резистентной артериальной гипертензии: патофизиологические и клинические аспекты**
- 357 Миронова С. В., Козиолова Н. А. **Возможности применения менопаузальной гормональной терапии у женщин высокого сердечно-сосудистого риска**
- 376 Чернявина А. И., Сюзева Н. М. **Предикторы развития маскированной ночной артериальной гипертензии у леченых пациентов низкого и умеренного сердечно-сосудистого риска**
- 386 Семенцова Н. А., Чесникова А. И., Сафроненко В. А., Скаржинская Н. С. **Особенности артериальной ригидности у пациентов с артериальной гипертензией и атеросклерозом артерий нижних конечностей**
- 396 Кароли Н. А., Зарманбетова О. Т., Ребров А. П. **Суточное мониторирование артериальной ригидности у пациентов с бронхиальной астмой и артериальной гипертензией**
- 405 Ионин В. А., Павлова В. А., Ананьин А. М., Барашкова Е. И., Заславская Е. Л., Морозов А. Н., Баранова Е. И. **Фибрилляция предсердий у пациентов с синдромом обструктивного апноэ во время сна и метаболическим синдромом: роль цитокинов в развитии фиброза миокарда левого предсердия**

Content:

- 316 Koziolova N.A., Chernyavina A. I. **Hypertension and asymptomatic hyperuricemia: algorithm of diagnostics and management (literature review)**
- 328 Kuzmenko N. V., Tsyrlin V. A., Pliss M. G. **Angiotensin II and atrial natriuretic peptide — unity and struggle of opposites in the model of renovascular hypertension “2 kidneys, 1 clamp”: A meta-analysis**
- 348 Orehov A. Yu., Karazhanova L. K. **The role of the sympathetic nervous system in resistant hypertension: pathophysiological and clinical aspects**
- 357 Mironova S. V., Koziolova N. A. **The use of menopausal hormone therapy in women at high cardiovascular risk**
- 376 Chernyavina A. I., Syuzeva N. M. **Predictors of the development of masked nocturnal hypertension in treated patients of low and moderate cardiovascular risk**
- 386 Sementsova N. A., Chesnikova A. I., Safronenko V. A., Skarzhinskaya N. S. **Arterial stiffness in hypertensive patients with peripheral artery disease**
- 396 Karoli N. A., Zarmanbetova O. T., Rebrov A. P. **24-hour arterial stiffness monitoring in hypertensive and normotensive patients with bronchial asthma**
- 405 Ionin V. A., Pavlova V. A., Ananyin A. M., Barashkova E. I., Zaslavskaya E. L., Morozov A. N., Baranova E. I. **Atrial fibrillation in patients with obstructive sleep apnea and metabolic syndrome: the role of cytokines in the development of left atrial myocardial fibrosis**

Содержание:

- 419 Турушева А. В., Котовская Ю. В., Фролова Е. В., Богданова Т. А., Кузнецова О. Ю. **Влияние артериальной гипертензии на смертность и развитие гериатрических синдромов**
- 428 Гапон Л. И., Микова Е. В., Савельева Н. Ю., Жержова А. Ю., Рипп Т. М. **Различия в эффективности симпатической радиочастотной денервации почечных артерий у пациентов с резистентной артериальной гипертензией при гиперурикемии**
- 444 Погоньшева И. А., Шаламова Е. Ю., Погоньшев Д. А., Бочкарев М. В., Рагозин О. Н. **Состояние сердечно-сосудистой системы студенток северного вуза в сезоны с крайними значениями фотопериода**
- 455 Верткин А. Л., Кнорринг Г. Ю., Оттинова М. И. **Артериальная гипертензия и когнитивные нарушения: вопросы взаимосвязи и подходы к терапии**
- 464 Конради А. О., Драпкина О. М., Недогода С. В., Арутюнов Г. П., Карпов Ю. А., Кобалава Ж. Д., Орлова Я. А., Сычев Д. А., Зырянов С. К. **Ведение пациентов с артериальной гипертензией, ишемической болезнью сердца и хронической сердечной недостаточностью в период пандемии COVID-19 в условиях первичной врачебной медико-санитарной помощи**

Content:

- 419 Turusheva A. V., Kotovskaya Yu. V., Frolova E. V., Bogdanova T. A., Kutznetsova O. Yu. **The impact of hypertension on mortality and the risk of developing geriatric syndromes**
- 428 Gapon L. I., Mikova E. V., Saveleva N. Yu., Zherzhova A. Yu., Ripp T. M. **Differences in the effectiveness of sympathetic radiofrequency denervation of the renal arteries in patients with resistant arterial hypertension and hyperuricemia**
- 444 Pogonysheva I. A., Shalamova E. Yu., Pogonyshev D. A., Bochkarev M. V., Ragozin O. N. **Cardiovascular regulation in female students of northern university during extreme photoperiod seasons**
- 455 Vertkin A. L., Knorring G. Ju., Ottnova M. I. **Hypertension and cognitive impairment: relationship and management approaches**
- 464 Konradi A. O., Drapkina O. M., Nedogoda S. V., Arutyunov G. P., Karpov Yu. A., Kobalava Zh. D., Orlova Ya. A., Sychev D. A., Zyryanov S. K. **Management of patients with hypertension, coronary heart disease and chronic heart failure during the COVID-19 pandemic in the primary care setting**